

Label (bilingual) Super Chlorosol-250 – Bio Agri Mix LP

DIN 02172658

For Feed Manufacturing Use Only

Réservé à la fabrication de moulées

Antibiotic/Antibiotique

Pr Super Chlorosol-250

Drug Premix for Swine

Prémélange médicamenteux pour porcs

Net 25 kg

Active Ingredients

Chlortetracycline HCl

Sulfamethazine

Penicillin G

(from penicillin G procaine)

per/par kg

110 g

110 g

55 g

Ingrédients actifs

Chlortétracycline HCl

Sulfaméthazine

Pénicilline G

(sous forme de pénicilline G procaïnique)

WARNINGS: Treated animals must not be slaughtered for use in food for at least 10 days after the latest treatment with this drug. Penicillins and sulfonamides can cause allergic reactions in sensitized individuals. When handling the product, avoid inhalation, oral exposure, and direct contact with skin or eyes. Keep out of reach of children.

MISES EN GARDE : Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 10 jours après le dernier traitement avec ce médicament. Les pénicillines et les sulfamidés peuvent causer des réactions allergiques chez les individus sensibilisés. Lors de la manipulation du produit, éviter l'inhalation, l'exposition orale et le contact direct avec la peau ou les yeux. Garder hors de la portée des enfants.

Label, (English version) Super Chlorosol-250 – Bio Agri Mix LP

MIXING DIRECTIONS:

Add 1.0 kg of Super Chlorosol-250 per tonne (1000 kg) of complete feed to obtain a medicated feed with a concentration of 110 g of chlortetracycline hydrochloride, 110 g of sulfamethazine and 55 g of penicillin G (from penicillin G procaine) per tonne (1000 kg).

DIRECTIONS FOR USE:

To reduce the development of antimicrobial resistance and maintain effectiveness, use this antibiotic prudently and for the shortest duration required to achieve the desired clinical outcome.

INDICATIONS	FEEDING DIRECTIONS
As an aid in the prevention of bacterial enteritis (including salmonellosis caused by <i>Salmonella choleraesuis</i> , and swine dysentery).	Feed this medicated feed continuously as the sole ration during the period of early growth up to 32 kg of body weight.
As an aid in the treatment of bacterial enteritis (including salmonellosis caused by <i>Salmonella choleraesuis</i> , and swine dysentery).	Feed this medicated feed continuously as the sole ration following the appearance of symptoms and until 3 days after symptoms disappear.
	Pigs off feed should be given individual treatment.

STORAGE CONDITIONS:

Store between 15°C and 25°C. Protect from moisture.

Label, (French version) Super Chlorosol-250 – Bio Agri Mix LP

COMMENT MÉLANGER :

Ajouter 1,0 kg de Super Chlorosol-250 par tonne (1000 kg) d'aliment complet, pour obtenir un aliment médicamenteux à une concentration de 110 g de chlorhydrate de chlortétracycline, de 110 g de sulfaméthazine et de 55 g de pénicilline G (en pénicilline G procainique) par tonne (1000 kg).

MODE D'EMPLOI

Pour réduire le développement de résistance aux antimicrobiens et maintenir l'efficacité de cet antibiotique, l'utiliser avec prudence et pendant la plus courte durée de temps requise pour obtenir le résultat clinique attendu

INDICATIONS	DIRECTIVES D'ALIMENTATION
Pour aider à prévenir l'entérite bactérienne (y compris la salmonellose causée par le <i>Salmonella choleraesuis</i> et la dysenterie porcine).	Donner cet aliment médicamenteux continuellement, à l'exclusion de tout autre aliment pendant la période de la première croissance jusqu'au poids corporel de 32 kg.
Pour aider à traiter l'entérite bactérienne (y compris la salmonellose causée par le <i>Salmonella choleraesuis</i> et la dysenterie porcine).	Donner cet aliment médicamenteux continuellement, à l'exclusion de tout autre aliment, dès l'apparition des symptômes et jusqu'à 3 jours après leur disparition. Les porcs qui ont perdu l'appétit doivent être traités individuellement.

CONDITIONS D'ENTREPOSAGE:

Entreposer entre 15°C et 25°C. Protéger contre l'humidité.

Bio Agri Mix LP

PO Box 399
Mitchell, ON
N0K 1N0



**CONTAINS
ANTIMICROBIAL
USE RESPONSIBLY**
**CONTIENT UN
ANTIMICROBIEN
UTILISEZ DE FAÇON RESPONSABLE**